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報告日：令和７年３月１３日 

 

会議・打合せ 

等記録

教育長 教育次長 課長 管理者 担当 所内

 

 名　　称 令和６年度自然体験交流センター運営委員会

 日　　時 令和７年３月１０日（月）　１４時００分～１４時５５分

 場　　所 鹿沼市自然体験交流センター研修室

 出　席　者 運営委員会委員　１３名（別紙のとおり） 

事務局　中村所長、野原管理者、福田、益子、髙橋、前田

 内容及び 

結果等 

開会前　出席者 13 名　過半数以上なので会議成立（センター施行規則第 15 条） 
１　開会（中村所長） 
 
２　あいさつ　稲富委員長 
　　　 
３　報告事項　議長　福富委員長 
　（１）令和６年度の運営状況について 
　　　ア）利用状況について（説明者：髙橋） 

イ）学校利用について（　〃　：福田） 
　　ウ）主催事業について（　〃　：益子、前田） 
 
報告事項について質問 
（竹澤委員）まだコロナ前と比べて利用人数が回復していない。学校利用、一

般利用でなにか理由は？ 
（事務局）　・学校利用については児童生徒の人数の減少により利用数人数が

減っているものの、市内はもちろん市外の利用校の数は増えて

いる。 
　　　　　　・一般利用に関しては、職員数の減少により主催事業の数が以前

に比べて少なくなっていることが要因と考えられる。 
 
（藤田委員）東中学校が利用できていないので、対策はないか。 
（事務局）　宿泊人数は限られている。学校と何度も協議したが、２泊３日の

自然生活体験学習を何週にもわたり実施するのは、学校が回らな

くなるため大変痛手とのことで、利用に繋がっていない。 
 

４　協議事項 
（１）令和７年度運営方針（案）について　　　　　　　（説明者：野原）　　

（２）　〃　　学校利用について　　　　　　　　　　　（　〃　：益子） 
　（３）　〃　　交流センター主催・共催等事業について　（　〃　：前田） 
（４）その他 

※　原案通り可決 
　（５）その他 
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 （竹澤委員）スノーピークと連携し、アクティビティを実施していただき事業

を展開できないか。スノーピークの利用促進にもなり、鹿沼市の

観光を盛り上げるためにも今後連携を図れるとよい。 
（事務局）　次年度の主催事業の中で、第１回ファミリーキャンプがあり、キ

ャンプテクニック等の紹介でスノーピークに入っていただくこと

が可能と思われる。次年度初めに連絡を取ってみたい。 
（竹澤委員）経済部としてもお手伝いしていきたい。 
 

　（廣田委員）資料の「利用状況説明」について、小学生・中学生・高校生・大

人の割合が見えないので、次年度から表記を分けてほしい。 
（事務局）　次年度からの表記の工夫を考えたい。⇒次年度形式を検討済み 
 
（古林委員）せっかく開催されるのだから、ハード面の準備も綿密に行うべ

き。

 配布資料 別添の通り

 次回予定

 記　録　者 益子貴子

 鹿沼市審議会等の会議の公開に関する要綱第 2 条に基づく審議会等の公開状況 

（該当する審議会等以外の会議・打合せ等については記入不要）

 公開・非公開の別 公　開　・　非公開 （公開の場合）傍聴人数 0 人
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